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Ciudad Real 

El portavoz adjunto del PP de Castilla-La Mancha, Miguel Rodríguez,    
pide a Page “menos fotos y más pedir perdón a la maltratada provincia de 
Ciudad Real por provocar el peor inicio de curso escolar de la historia” 
 
Rodríguez ha afirmado que Page ha venido a la provincia a 
hacer “una tournée de autobombo” en vez de dar 
explicaciones a los ciudadanos sobre el cierre de dos 
colegios públicos y sobre los recortes en las plantillas de 
profesores, ya que Ciudad Real tendrá este curso 576 
profesores menos.  “Con toda seguridad, el de El Hoyo no 
será el último colegio que Page cierre en la provincia”. 
Considera “vergonzoso” que Page visite Ciudad Real “para 
lo que le interesa” y no para dar las explicaciones que 
todos los ciudadanos le están exigiendo. Esa actitud de 
“presidente avestruz” es de sobra conocida en la provincia 
pues Page hizo lo mismo durante el invierno pasado 
cuando, en Manzanares, fallecieron 5 personas por culpa 
de la legionela y más de 200 fueron afectadas.  

 

 
                           Miguel Angel Rodríguez

 
También ha asegurado que el Centro Infantil ‘La Comedia’ que hoy se ha inaugurado en Almagro “con todo el boato 
que caracteriza a los actos del PSOE” fue ejecutado por el Gobierno de Cospedal y que “la lamentable comedia” que 
ha montado hoy Page es un ejemplo más de su política de atribuirse como propios los méritos de otros.  

 

Ciudad Real 

La concejal popular, Rosario Roncero: “Tras quince días de vacaciones, 
Zamora da la razón al Grupo Popular y reconoce que la Feria no tuvo brillo” 
 

 
                           Rosario Roncero 

Roncero considera que las declaraciones de Pilar Zamora sobre 
las Fiestas “ponen de manifiesto, una vez más, las pocas ganas 
de trabajar de este equipo de Gobierno y evidencian su falta de 
modelo de ciudad, sus nulas iniciativas y su escaso interés por 
mejorar la calidad de vida de esta ciudad día tras día”. “Un año 
debería ser tiempo más que suficiente para organizar unas 
fiestas dignas para Ciudad Real” y lamenta que Pilar Zamora, 
además de reiterar que las fiestas han sido un fracaso, intente 
ahora desviar la responsabilidad hacia el sector hostelero de 
esta ciudad, que ha trabajado con empeño para aportar 
vistosidad a la Feria. 
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Toledo 

El portavoz del GPP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia la 
“parálisis absoluta” de la autovía Toledo-Ciudad Real y las promesas 
incumplidas del PSOE de Page sobre esta infraestructura 
 

Tras la reunión que ha mantenido el Grupo Parlamentario Popular con un grupo de alcaldes 
que reclaman esta infraestructura 

 
Cañizares ha denunciado la parálisis absoluta del proyecto de construcción de la autovía Toledo-Ciudad Real, una 
infraestructura que, según anunciaron los socialistas hace seis años, iba a comenzar a ejecutarse en ese momento, 
algo que era mentira. “Queremos que esta autovía no se quede en el olvido del Gobierno regional y que sea una 
realidad lo antes posible para que se resuelvan los problemas de tráfico y de seguridad, especialmente en el tramo de 
Fuente el Fresno-Ciudad Real”. Ha criticado la falta de interés de la alcaldesa de Ciudad Real en reivindicar junto a 
estos alcaldes, de distinto signo político, una infraestructura vital para el desarrollo de la capital provincial.  El alcalde 
de Malagón, Adrián Fernández, en nombre de todos los alcaldes que han asistido a la reunión ha denunciado que el 
Gobierno de Page no ha contestado aún a la petición que han hecho los regidores de varios de los municipios 
afectados para intentar solucionar el problema y ha resaltado la necesidad que tienen los alcaldes de que se produzca 
esa reunión de manera urgente porque “muchos vecinos transitan por la N-401 para ir a trabajar o para ir a recibir 
asistencia médica”. “El Gobierno de Page ha planteado una alternativa para hacer la autovía que implica un 
incremento de 40 kilómetros respecto al trazado actual, una solución que es totalmente inviable, inoperativa y nada 
práctica”. “Queremos que el Gobierno se reúna lo antes posible con nosotros y diga qué posición tiene sobre el 
desarrollo de alguna otra alternativa”. Además, ha asegurado que “no queremos que vaya de nuevo Page a nuestros 
pueblos en 2019, como ya hizo Barreda, para anunciar que la autovía se va a hacer; lo que exigimos es una solución lo 
antes posible”. 
 
 

 

 
Francisco Cañizares y Adrián Fernández con alcaldes de la provincia 

 

 
Y en la reunión con el secretario autonómico del PP Vicente Tirado 


